
VERHEIRATET MIT EINEM VERSTECKT STARKEN MANN

Vor kurzem hat mein Mann einen Artikel geschrieben über starke Frauen. Nun hat er mich zum Gegenpart herausgefordert.
Verheiratet mit einem starken Mann. 

Wenn ich mich an die Anfangszeit unserer Bekanntschaft erinnern soll, dann kommt da sehr wenig. Mein Mann ist mir einfach
nicht groß aufgefallen. Außer vielleicht mit seinen seltsamen Klamotten oder witzigen Sprüchen, die manchmal ganz schön albern
waren. Je mehr ich ihn jedoch kennenlernte, desto interessanter wurde er. Er hielt jedem zum Beispiel die Tür auf oder nahm
schwere Sachen ab. Das beeindruckte mich. Er kam mir vor wie ein echter Gentleman. 
So wirklich überzeugt davon, dass ich mit diesem Mann mein Leben verbringen will, hat mich dann aber die Zeit, in der wir drei
Wochen beruflich zusammenarbeiteten. Sein Konfliktmanagement war besonders stark. Er hatte einen Blick für das Befinden seiner
Mitmenschen und konnte darauf reagieren. In dieser Zeit traten seine Stärken so richtig zu Tage. Stärken, die für mich anfangs
noch versteckt gewesen waren. 

Und ich weiß nicht, ob es dir in deiner Beziehung auch so geht, aber im Ehealltag, fühlen sich seine Stärken manchmal wieder
versteckt an. An manchen Tagen sehe ich nur, was nicht so gut läuft. Da sehe ich dann den vergessenen Geldbeutel, den falsch
überwiesenen Freizeitbetrag und das nicht geputzte Bad. Was ist nicht sehe, sind die vielen Gedanken, die sich mein Mann über
die Zukunft macht. Was ich nicht sehe, ist sein Vorhaben, mal wieder einen schönen Abend für uns zwei zu organisieren. Was ich
nicht sehe, sind die Gebete, in denen er einen Freund zu Gott bringt, dem es gerade nicht gut geht. Aber genau das sind die
Dinge, die ich an ihm liebe. Seine Überlegtheit, seine Rücksicht, sein Mitgefühl und sein Investment in Beziehungen. 
In diesen und vielen anderen Bereichen ist er so stark. Aber seine Stärken sind nicht laut und protzig. Sie sind eher sanft und gereift
und leider für einen oberflächlichen Betrachter erstmal versteckt. Sie werden sichtbar, wenn ich frage, was ihn beschäftigt oder wie
es ihm geht. 

Ich bin überzeugt, dass es jeder Mann braucht, dass seine Frau ihn stark findet. Umgekehrt genauso. Und wenn du mit jemandem
verheiratet bist, dessen Stärke nicht sofort offensichtlich ist, dann begib dich auf Entdeckungsreise. Denn wer genau hinsieht, kann
sie finden.

NEXT LEVEL FÜR DEINE BEZIEHUNG
Geh mal wieder auf Entdeckungsreise, um die versteckten Stärken deines Partners zu finden.

Von Elli Kegler,
Mitarbeiterin bei FAMILYLIFE, verheiratet mit Dave. Gemeinsam haben sie einen Sohn.
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